

Polresta Mataram Layani Vaksinasi di Epicentrum Moll Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jan 30, 2022 - 02:18



Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK saat diwawancarai usai kegiatan Vaksinasi di Epicentrum Moll Mataram, (29/02)

Mataram NTB - Guna mempercepat pencapaian vaksinasi di kota Mataram, Polresta Mataram bekerjasama dengan Manajemen Epicentrum Moll Mataram membuka gerai vaksinasi bagi masyarakat pengunjung Moll, Sabtu (29/01/2022).

"Atas permintaan Pihak Manajemen Epicentrum Moll Mataram maka hari ini kita laksanakan kegiatan pelayanan vaksinasi di tempat ini, agar para pengunjung bisa mendapatkan pelayanan vaksin baik untuk vaksin anak maupun vaksin ke 2 dan ke 3 untuk Dewasa,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK usai meninjau jalannya proses vaksinasi di lantai III Epicentrum Moll Mataram, (29/01).

Heri mengatakan ada sekitar 650 dosis yang telah di vaksin oleh tenaga kesehatan dari Polresta Mataram dalam kegiatan kali ini, yang terdiri dari vaksin anak, vaksin ke 3 (Booster) dan vaksin ke 2. Kegiatan vaksin di Kota Mataram akan terus berlangsung hingga awal Maret mendatang.

"Kami menghimbau masyarakat kota Mataram bagi yang ingin mendapatkan vaksin baik itu untuk anak maupun dewasa agar segera mendatangi gerai vaksin yang telah disiapkan baik itu di Polresta Mataram ataupun di Puskesmas dan di gerai-gerai layanan tidak tetap seperti halnya di Epicentrum Moll ini,"papar Heri.



Kami berharap agar pengunjung tempat keramaian dipastikan sudah tervaksin dan telah memegang aplikasi peduli lindungi sehingga akses untuk masuk ke tempat tersebut seperti halnya Moll ini bisa dengan lancar.

Disamping itu, guna mencegah penularan covid-19 sampai saat inipun kita harus tetap menerapkan Prokes dengan baik meskipun sudah di vaksin, ini bertujuan untuk melindungi diri kita maupun orang lain yang kebetulan berada disekitar kita.

" Buat warga kota Mataram, tetap jalankan Protokol Kesehatan dengan baik dan benar, segera melakukan vaksin baik bagi anak maupun Dewasa bagi yang belum, agar dapat terbentuk herd Immunity guna menekan penyebaran covid-

19,"pungkas Kapolresta.(Adbravo)